

七転び八起き

今年は例年よりも早い梅雨入りとなりました。恵みの雨で感染拡大が治まればと思いましたが、さらなる緊急事態宣言の延長となりました。体育大会は2学期への延期が決まり、1学期中に多数の保護者にご来校いただく行事等は中止ということになってしまいました。参観、学級懇談、引渡し訓練も、広い本校校舎の利点を活かして、すでに実施具体案を立てておりました。低学年の保護者様は特に入学以来教室にお越しいただいたことがほとんどないのでないかと思えます。「今度こそは」とのご期待にお応えできず、私たちも大変残念です。水泳についても、今年こそはプール体験をと、先生方は掃除から感染対策など計画を進めていました。しかし今回の宣言再延期で、しばらくの実施が難しくなりました。近日中に詳しくお知らせを配布いたします。いずれにしても、命を守る決定です。水での安全教育やプライベートゾーンの指導などはしっかり行います。「がっかり」に負けないで「七転び八起き」で頑張ってみましょう。

これらのことを受けて、学校として、ご家庭と学校をつなぐ方策を急ピッチで進めています。タブレットを活用し、ご家庭で学校との交信のお試しも計画しています。タブレットの持ち帰りには同意書の提出が必要です。ご質問などがありましたら、学校へご連絡ください。

一方、子どもたちは健気に日々成長しています。朝校門での挨拶もどんどんバージョンアップしています。たかが挨拶されど挨拶。学年が上がるほど、あらたまったの挨拶は照れくさいものですが、立花小の子どもたちは一瞬立ち止まって美しいおじぎで丁寧に挨拶ができます。学校だけで指導しても決して身につくものではないので、ご家庭や地域の大人の皆様のその後ろ姿を子どもたちが見ているからだろうと思えます。子どもたちが未来に羽ばたくため、身につける基本が、挨拶力だと思います。保護者の皆様、登下校見守りボランティアの皆様、いつも本当にありがとうございます。

生活リズムも同様です。成長期の今、脳をはじめ心身の基礎が作られています。朝起きて朝ご飯を食べ、朝日を浴びながら家を出て、夜は早く静かな環境で質のよい睡眠をとることが重要です。もしゲームやスマホで生活リズムが正常でなくなっているとしたら、多大な影響が出る可能性があるということを考えると、管理について積極的な保護者の介入が必要なこともあります。本校は小児精神専門医との連携にも取り組むことにしました。可能性豊かなお子さんのために、今回の保健日より、ぜひじっくりとお読みください。

5月27日、朝から6年生の全国学力学習状況調査がありました。学年の先生も子どもたちもこの日を目標に努力を重ねてきました。子どもたちは当日朝緊張しつつ、とてもいい顔をして臨んでいました。そして5月28日には、全校児童が一斉に「ぐんのび“中間”計算検定」をしました。「ぐんのび」は、立花小学校が毎日昼帯学習として、計算に取り組んでいる学習です。シンプルな問題を、速く正確に解く集中力が養われます。毎年学期末に「ぐんのび検定」を行ってきましたが、中間検定は今年初めて設けました。今回惜しくも目標に届かなかった子どもは、7月の期末検定でリベンジのチャンスがあるということです。今回満点だった人は、続けてダブル満点を目指します。努力の結果、達成感を味わい、自分のリミッターがはずれる体験をすることは、あらゆる困難にチャレンジする意欲を育てます。苦手感がぬぐえない子どもさんもいるかと思えます。しかし「継続は力なり」です。毎日のがんばりを認め、励ましをお願いいたします。

6月の行事予定



1	火	朝会	24	木	6校時授業（4～6年）
7	月	委員会・定時退勤日	28	月	定時退勤日
14	月	定時退勤日	30	水	立花まつり（児童のみ）
21	月	定時退勤日			

7月の主な行事予定

5日（月）委員会
 6日（火）朝会
 9日（金）ぐんのび計算検定
 12日（月）クラブ
 16日（金）給食最終日（給食終了後下校）
 20日（火）終業式・大掃除
 21日（水）～28日（水）学力補充

お知らせ



☆木曜日6校時授業について

4年生から6年生までの児童は、教員の出張日を除く木曜日の6校時に授業を行います。授業がある日は各学年からお知らせいたします。

☆「水泳指導」、「参観」、「引き渡し訓練」について

上記の行事について、6月中の実施を見送ります。その後の実施の有無等については、後日、別紙にてお知らせします。水着の購入もそれまではお待ちいただきますようお願いいたします。

☆来年度から、JA兵庫六甲の学校諸費の取引が終了します。（給食費については、継続されます）

詳しくは別紙でお知らせします。

☆立花まつりについて

今年度は、新型コロナウイルス感染症対策をとったうえで、児童のみで実施します。保護者は参観することはできません。

☆スマートフォン、ゲーム機の付き合い方について

保健日より詳しく書いています。ぜひ、お読みください。

生徒指導だより

生活チェックノートの「親から子へ」の記入、毎週ありがとうございます。「よくがんばりました」「これからもがんばろう」など温かい言葉が見られ、子どもたちの励みになっています。書く欄はわずかしかなかったかもしれませんが、温かい言葉を書いていただくと子どもたちのやる気を高めることができると思います。

6月は「遅刻をなくそう」の取り組みを行います。ご協力よろしくお願いいたします。